
2025 年度第 2 回理事会議事録 

 

1. 日時：2025 年 4 月 14 日(水) 18 時 15 分～19 時 30 分 

2. 場所：船橋市中央公民館第 6 集会室 

3. 理事の総数、出席者名 

理事総数 13 名、理事出席者数 10 名、出席者総数 13 名 

出席者名： 

森池正典、井形啓己、安武弘幸、片山彰、執行勇、神子秀男、金井康郎、風見信昭、羽根敏

子、石松成子（オンライン参加）、伊藤道男（ 監事)、西隆昭（事務局）、西村安正（会員）  

4. 議事録署名人の選任 

安武 弘幸氏を議事録署名人として選任した。 

 

5. 審議事項   

無し 

 

6. 報告、協議事項 

（1） 監査結果の報告 

伊藤監事より、理事会に先立って行われた監査で、適正な会計処理がなされていること

を確認した旨報告が有った。 

 

（2） 大容量データの受け渡しについて 

各講座担当理事への依頼事項 

⚫ 先日開発チーム及び事務局から発信された通り、大容量データの受け渡し方法を

決めたので、写真データの大きさ等、新なルールに従ってデータの送受信を行う

様、各事業部門を通じて徹底してほしい。 

⚫ また、2024 年度の講座資料（座学ＰＰ資料、受講者への配布資料）もＨＰにも収

録するので、資料収集にご協力をお願いします。 

⚫ 2025 年度からは講座実施報告と一緒に講座の資料も開発チームに送る様にする。 

 

（3） HP、SNS 関係定例報告 資料添付 

SNS のアクセス数は順調に増え、2024 年度合計 24 万件以上になった。フォロワーも

Facebook で 581 名、Instagram で 2041 名に達した。広告も受験支援セミナーの受講

者募集で大きな効果が有った。 

 

（4） ちば里山イノベーションハブ（CSI）の補助金について 資料添付 

参加の 7 団体に対して各 25 万円の助成金の枠が設けられた。利用条件は他の団体と協

力して事業を行う事。早ければ 5 月中旬から交付決定する。対象になる事業が有れば

早めに森池さんに連絡して欲しい。樹木医会（樹の命を守る会）やちば里山センターな



どとは組みやすいのではないか。 

 

（5） 緑の募金関係 

野外講座のバスの中や座学講座の会場での募金が受講者減少で機能しなくなった。 

FIC として 2025 年度以降 5000 円の寄付を行う事を理事会として了承した。 

 

（6） 森の風 no4 発行 資料添付 

森に親しむ会の会報 森の風 no4 を発行した。作成者は諏訪さん。 

 

（7） FIC オンラインについて 

2025 年度の FIC オンライン検討状況の概略を説明した。次回理事会までには詳細を固

めてスタートさせる。 

 

（8） 野外講座代替同好会についての進め方 

検討状況概略説明、4/17 に検討会を開催して具体化する予定。 

 

（9） 各理事からの状況報告等、情報交換、自由協議 

⚫ CSI の補助金活用に関して総会でも触れてはどうか⇒総会資料の重点施策に追加

する 

⚫ FIC に対する寄付募集を試行して見る（総会時及び会費振り込み依頼時） 

 

 

（次回理事会の予定）  

2024 年 6 月 2 日（月）19 時～ オンライン方式 


